

標葉祭り2023 in 津島を開催



10月21日(土)・22日(日)、晴れ渡る空のもと、津島地区において「標葉祭り」が開催され、約1,400人が祭りを楽しみました。

「標葉祭り」は、一般社団法人浪江青年会議所が開催しているイベントで、お祭りを通して標葉地域（浪江町・双葉町・大熊町・葛尾村）の魅力や伝統・文化を伝えています。伝統芸能の披露や地元アーティストによるステージイベント、葛尾村のジンギスカンや大熊町のいちごのドリンク、なみえ焼そばやかぼちゃまんじゅうなど、地域のさまざまな名物の店舗が並びました。

22日(日)には、震災後初めて津島地区で披露される「南津島の田植踊り」を一目見ようと、多くの人たちが会場に駆け付け、久しぶりの再会に喜び人でにぎわっていました。また、お茶を飲みながら、津島地区の思い出を振り返る「お茶っこ」ブースも設けられ、参加者は津島地区の思い出を語りました。



イベントの様子を動画でご覧いただけます



🎵 ご自由に演奏してください！ 🎵

津島小学校に12年間眠っていたピアノが修復され、標葉祭りでお披露目されました。ピアノは、なみえ創成小学校の児童たちがカラフルにペイントしており、津島支所に常設されています。



出張! 撮れたて写真館

第8回



10月のうんといいした!



🎃🎃🎃 さん (10月7日投稿)

大熊ふたばワールド2023楽しんで来ました！
残念🥲なみえ焼そば、行列が、すごーく、食べられなかった〜、今度、浪江の空の下、十日市で、食べたいと願うばかりです！楽しみにして(〜) 行列の凄さには、感謝ですね！食べれなかったけど！😊浪江町の虹🌈色に🥳

※10月1日〜10月31日の投稿写真の中で、1番多く「いいした!」ボタンが押された投稿です。

👍 なみえ新聞 編集長のイチオシ //



我慢君 さん (10月30日投稿)

今年も、請戸川河口に！白鳥達が来てくれました🦢🦢 5羽ぐらいですね？これから、数多く来鳥しますね🦢